

Familia Goya Llirod

Al servicio de su
“MAJESTAD”

Huanchaco- PERU



JULIO 20/ENERO 21

Bendiciones Amados Hermanos y Amigos!!!

Paso tiempo y mucho, un tiempo inusual, raro, de mucha desesperación a nivel mundial, y por aca no fue la excepción.

Familia:

Todos bendecidos, pasamos las fiestas los siete y el SEÑOR, muy buenas. Noemí mi esposa, está bien trabajando en la obra, y nuestras cinco Hijas nos siguen apoyando. Hoy estan trabajando Karina, Janet, Noemi (h), e Ivonne, las cuales no dudan en apoyarnos en todo sentido. Yo sigo bien, seguimos todos juntos las huellas del MAESTRO, allí encontramos a diario bendición, bien, luz y vida. Nos tuvimos que cambiar de casa en tiempo de pandemia, con la dificultad que acarrea, pero ya estamos bien.

Anita, la menor, cumple sus 15 años y decidimos festejarlo los siete a pesar de la pandemia, la pasamos bien y ella estuvo muy feliz, por lo que el SEÑOR le proveyó.

Janet, se contagio de covid 19, la tuvimos aislada, en casa y se recupero por la misericordia de DIOS. El SEÑOR me regalo algo que deseaba, pero que era muy caro, cuanta alegría, el sabia mi anhelo. Todavia trato de mantenerme en forma, dificil con esta pandemia.



Novedades:

*Tuvimos que entregar el local que alquilabamos, no quisieron disminuir nada, así que decidi entregarlo, previa a pagar todo, consulté con nuestro Pastor Juan Masalyka, y me dijo que estaba acertado, previo a esto el SEÑOR me habia dado paz, pero tenia que avisar. Me quite un gran peso de encima...de verdad, solo el SEÑOR sabe lo aliviado que estoy, sino hoy tendria una gran deuda.

*Tuve algunos problemas con el auto (Topolino), pero ya esta solucionado y de verdad me sirve muchisimo, no fue facil pero el SEÑOR proveyó.

Congregación "Centro Cristiano Filadelfia":

En lo que respecta a la Congregación, les contamos lo siguiente, ¡¡crecimos!!! Eso es bueno, desde que se inició la pandemia, y no se podia salir aquellos que eran asistentes casuales, no supimos nada de ellos, aquellos que eran más comprometidos seguimos juntos, primero las predicas por whatsapp, luego por zoom y por ultimo, google meet.

Decidí visitar a los hermanos y compartir con ellos las bendiciones de DIOS (comida y dinero), como saben fui policia y tengo mi credencial, así que solicitaba permiso para pasar ante militares y policias y decian: "adelante camarada"...cuan grande es nuestro DIOS, la congregación se sorprendia cuando me veian y me decian: "vino Pastor", yo les decia: "como no los voy a venir a ver?". Así pasamos toda la extensa cuarentena, no los dejamos, ni virtual...ni físicamente.

Para no hacerlo tan largo, pondre algunas palabras y fotos (que hablan mas que las palabras).

Misiones:

- *Aportamos todo el año 2020, y entregamos ofrendas de enero y febrero 2021.
- *Invitamos a predicar a Misioneros que regresan del campo.
- *Siempre recordando sobre Hechos 1:8...Misiones.
- *Oracion permanente por las Misiones y los Misioneros.

Convertidos y Bautismo:

Siiiiii, no solo se entregaron seis nuevas personas, sino que se bautizaron los seis, para la gloria de DIOS!!!!



Reuniones:

Seguimos virtualmente los martes con ayuno y oración, jueves y domingo, culto general, lunes Estudio biblico (hoy vacaciones) y sabado escuela biblica (niños).

Los niños fueron sorprendidos por la congregación con regalos antes de las fiestas.



Visita Pastoral:

Todos sabemos por lo que esta pandemia a provocado no solo personalmente, sino tambien en las familias. Strees, depresión, problemas conyugales, problemas familiares, problemas financieros, peleas de todo tipo y formas. Puso en mi corazón el SEÑOR de visitar no solo a la congregación, sino aquellos que requerian ayuda (de otras congregaciones apartados e inconversos), muchos me dijeron que me cuide, y recorde cuantas veces mi SEÑOR me salvo y cuido cuando trabajaba en la policia, asi que aún en medio de la pandemia lo sigue haciendo, DIOS me hizo ver su gloria.

Centro Rehabilitación:

Me volvi a encontrar con el director del Centro, en la calle y me invitó nuevamente a visitarles, asi que volví los miercoles por la mañana. El primer miércoles unos 25 internos se entregaron al SEÑOR!!! Luego se empezo a incrementar la cantidad (o sea que los hacian participar a la mayoría). Sentí en mi corazón llevarles comida por un comentario en una predica, dias antes el SEÑOR me habia dado el siguiente versículo Mateo 25: 35-36. Asi que lo comenté con la Congregación para que sean partícipes de la bendicion que esto traera a quienes “de gracia recibisteis, dad de gracia” Mateo 10:8, asi que los sorprendimos con un plato exquisito...cabrito a la nortea.



Empezamos a tener reuniones, y ellos mismos participan con alabanzas y adoraciones, todo esto es para la gloria de DIOS.

Virú-Chao:

Estos nombres son lugares alejados de donde vivo, aprecio esa tierra, sus pastores, Hermanos humildes, gente de campo, muy genuinos, sinceros, agradecidos, que el SEÑOR puso en mi corazón ya hace tiempo, así cada tiempo, hablo a la congregación y juntamos ropa, juguetes y comida no perecedera, y llevamos para allá. Pasamos momentos muy amenos que disfruto, voy con algunas de mis hijas o con Noemi mi esposa, conversamos y oramos, nos bendicen con algo de los frutos de la tierra, veo en sus ojos su amor por el SEÑOR, y eso deleita mi persona. En el primer viaje encontramos una abuela con dos nietas venezolanas, y mis hijas me dijeron: Papi les demos a ellos y así lo hicimos.



Motivos de oración:

- 1- Por cuidado de DIOS por mi familia.
- 2- Por provisión (Filipenses 4: 10- 13).
- 3- Por mas oportunidades de extender SU Reino (Hechos 1: 8).
- 4- En cuanto a mí... Romanos 14: 8.

Despedida:

Me disculpo por el tiempo en que estuve sin informarles, no hay excusa, perdón.

Para cada uno de ustedes de lo profundo de mi corazón personalmente:

“Jehová te bendiga, y te guarde

“Jehová haga resplandecer su rostro sobre ti, y tenga de ti misericordia;

Jehová alce sobre ti su rostro, y Y ponga en ti paz.

Y pondrán mí nombre sobre los hijos De Israel, y yo los bendeciré”.

Sin más y muy atte.

Sus Misioneros...Familia Goya Llirod

